

Présences : Thomas Delclite, Antoine Oria, Benoit Nicaise et Benjamin Anciaux

Invités : /

Excusés : /

APPROBATION DE L'ORDRE DU JOUR

L'ordre du jour est approuvé.

APPROBATION DU PV DU 27 MARS 2017

Le PV est approuvé.

ETAT DES LIEUX DES PROJETS

Projet	CA référent	Permanent référent	Actualité
Annuaire	Thomas		Trois sites ont été ajoutés. Une proposition pour ajouter une catégorie "salles de spectacles" a été faite.
AVATAR	Thomas		Tout se déroule comme prévu. Les inscriptions sont même plus nombreux que ce que prévoyaient les estimations de départ.
BEta Larp	Thomas		Débriefing a été validé et envoyé au CA pour info.
Stock	Antoine		Un doodle a été adressé pour réaliser le rangement de stock et l'inventaire. Il sera clôturé ce vendredi 12h00. Peu de réponses des clubs à ce jour. L'équipe AVATAR sera également rappelée. Antoine a réalisé une étude concernant le prix d'autres espaces de stockage et les opportunités liées à leurs emplacements Cette recherche confirme celle réalisée il y a plusieurs années : le choix actuel reste le plus optimal.
Service prêt	Antoine		TotalGN est passé cette semaine au stock. Ils seraient peut-être intéressés par récupérer le tombeau de l'empereur.
Festival du huis-clos	Thomas	Benjamin	Contact a été pris lundi avec le directeur de l'établissement. Ils aimeraient mettre en place une journée scolaire sur le thème de Star Wars avec nous. Thomas suggère de jouer sur le thème des vaisseaux

			spatiaux. Discussion Thomas/Benjamin sur un cahier des charges pour le festival du huis clos et au-delà pour tous les évènements Be Larp.
Salon	Benoit		BE Larp était présent au T&L. Ce salon s'est globalement bien passé. 7 bénévoles étaient présents. BE Larp y a présenté une activité plutôt tournée vers les enfants qui a été full en permanence. Une bonne dynamique d'entre-promotion s'est mise en place entre BE Larp, les artisans et Kaernunos. Petits bémols : les repas étaient très coûteux et nous n'apparaissions pas sur le programme.
Site permanent	Thomas	Benoit	Première table ronde fixée au 26/04 à 18h30 au CJC. Une annonce sera également faite via FB.
Dynamique membres	Benoit	Benjamin	Une première rencontre a eu lieu. Plusieurs pistes d'actions ont déjà été identifiées et seront mise en place dans l'avenir (sous réserve de l'accord du CA sur ces différents points).
Cellule d'animation	Thomas	Benjamin	Première rencontre a eu lieu. Avec l'appel FB, cela fait 3 personnes intéressées par le projet. Je (Thomas) les recontacte très prochainement pour une mise en place potentielle de la cellule. Il faudra aussi mettre l'accent sur la formation des bénévoles. Antoine aimerait être ajouté à la boucle pour les prochaines réunions.

COMMUNICATION AVATAR

Thomas s'inquiète de plusieurs rumeurs concernant la fin d'AVATAR cette année.

Benoit lui indique que ces rumeurs existent depuis probablement depuis la fin du premier épisode mais qu'elles sont certainement accentuées cette année avec la confusion fin du jeu VS fin de cycle ainsi que la question de l'évaluation du projet phare.

AP : Déborah réfléchira à la meilleure communication à faire pour atteindre cet objectif.

DÉBRIEFING SALON MADE IN ASIA

Le CA souhaiterait que le débriefing de cette activité lui parvienne.

AP : Benoit transmettra le débriefing complet du salon MIA au CA une fois qu'il aura été réalisé.

GESTION DES BÉNÉVOLES SUR LES SALONS

Benjamin s'interroge sur la question de la nourriture mise à disposition ou non des bénévoles sur les salons. Le CA souhaite que la question soit posée au cas par cas en fonction des spécificités du salon et des tâches des bénévoles.

INVESTISSEMENT DANS DU MATÉRIEL POUR LES SALONS

Force est de constater que la qualité du matériel mis en place par BE Larp sur les salons influe directement sur la quantité de visiteurs présents au stand et à la capacité pour les bénévoles de les renseigner efficacement. Le CA insiste sur la nécessité d'investir dans du matériel promotionnel afin d'optimiser nos présences sur les différents salons et véhiculer une image professionnelle de la fédération.

ETAT DES LIEUX FINANCIER

Benjamin présente l'état des lieux financier au 31 mars.

Aucune remarque n'est formulée.

TRAVAIL DES PERMANENTS

Benjamin présente le travail des permanents du mois de mars et répond aux questions des administrateurs.

TÉLÉTRAVAIL

Benjamin présente également le projet de convention pour le télétravail. Celle-ci prévoit une demande d'autorisation ainsi qu'un rapport du travail réalisé. Benjamin aura pour référent sur ces demandes et rapport Thomas.

DISPONIBILITÉ DES PERMANENTS & RÉSEAUX SOCIAUX

Benjamin soulève le fait que lors des évaluations de l'équipe, il est apparu que les permanents étaient fréquemment appelés en dehors de leurs heures de bureau via leurs comptes FB personnels. L'utilisation de ces comptes pour des raisons professionnelles (ex : publications sur des groupes FB ou envoi de MP là où la fanpage ne peut accéder) pose également problème.

Benjamin ajoute en complément d'informations que les permanents ont mis en place un système de « garde » rendant l'un d'eux disponible par téléphone pour les urgences les veilles d'événements BE Larp importants.

Le CA souligne dans un premier temps que l'utilisation des comptes personnels n'est pas une situation normale. L'objectif global de l'équipe devrait être de ne plus utiliser ces comptes dans le cadre de leur travail.

Concernant la disponibilité des permanents pour des situations d'urgence, le CA fixe ainsi la notion d'urgence :

« Situation pouvant mettre en péril l'activité, la sécurité d'une personne ou risquant d'engendrer une perte financière importante. »

De manière général, si le CA est conscient de l'importance de la proximité avec la communauté, de l'horaire décalé des bénévoles par rapport à celui de permanents et de la rapidité des réponses attendues à l'heure des réseaux sociaux il rappelle qu'il est nécessaire que les permanents puissent se déconnecter de leur travail en rentrant à leurs domiciles. Une réponse envoyée en dehors des heures de bureau devra attendre celles-ci pour obtenir réponse.

CAHIER DES CHARGES DES ACTIVITÉS

Thomas et Benjamin se penchent sur la question d'un « cahier des charges »/ « canevas » commun pour tous les projets réalisés avec des bénévoles BE Larp.

Le CA participe à leur réflexion et identifie plusieurs contenus :

- Objectifs à long terme.
- Objectifs à court terme.
- Trois types d'éléments : inamovibles, qui peuvent remis en cause et complètement mobiles.
- Une première communication vers les associations membres et une seconde vers les bénévoles.

BETA LARP 2018

Un cahier des charges 2018 sera édité sur base du précédent et du nouveau projet de cahier des charges commun aux activités.

Dans celui-ci, le CA souhaite retrouver en complément aux précédentes restrictions :

- Ouverture à la communauté nationale et internationale (FR, NL et EN)
- Événement sur deux jours
- Gratuité de l'entrée et nourriture/boissons à prix abordable.
- Variété des activités (Ateliers, conférences, tables rondes, ...)

Un premier appel aux membres sera réalisé. Si celui-ci ne trouve pas écho, on étendra l'appel à des bénévoles.

Cet appel se fera en deux temps : un premier appel sans détailler les impondérables puis un second contact avec les associations ayant répondu pour discuter des impondérables pouvant poser problème (Langues).

Cet appel devra être lancé fin avril avec un deadline pour mi-mai.

Un appel à des traducteurs devra également avoir lieu.

Pour la note,
Benjamin et Benoit